



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA  
BOLETÍN DE PRENSA Nº 021  
22 de enero de 2017

## Artista gráfico llega a la Facultad de Artes de la UCE

El artista mexicano Fernando López, vendrá a Quito invitado por la Facultad de Artes de la Universidad Central del Ecuador, para exponer la muestra colectiva AMAZING MASK - Lucha Libre sin Límites de Tiempo, trabajo realizado por 25 artistas mexicanos, cuya temática se basa en las tradicionales luchas libres de ese país. La exposición se inaugura el martes 30 de enero, a las 11:00, en la sala de exposición del Centro de Información Integral (Edificio de la Biblioteca). Permanecerá abierta al público hasta el 16 de febrero.

Las obras están elaboradas en la técnica de la xilografía, que consta de estampas en tablones de madera de mediano formato. Además, se exhibirán máscaras, fotografías y carteles de eventos y personajes más representativos de la lucha libre mexicana.

El artista dictará talleres para docentes y estudiantes de la unidad académica, cuyo objetivo es la producción de carpetas individuales para cada participante.

El trabajo de coordinación, diseño y curaduría de esta actividad académica está a cargo de SINDICATO, colectivo que está integrado por estudiantes de la Facultad de Artes.

Fernando López tiene una maestría en Artes Visuales en la UNAM y una titulación de movilidad de investigación en la Universidad Autónoma Metropolitana de Valencia, España, con 10 años de experiencia en la comunicación visual. **M.P**

